



## Los magnates de la IA son la ‘persona del año’

- Joel Hilliker
- [12/12/2025](#)

¡Buenos días!

Los “arquitectos de la IA” son la “persona del año” de la revista Time. Estos directores generales de un puñado de empresas repentinamente ultrapoderosas están proporcionando una tecnología revolucionaria que ya ha trastornado industrias y apuntalado la mayor economía del mundo, y (muchos dirían) está sustituyendo rápidamente nuestra capacidad de pensar. Estos ejecutivos insisten en que su futuro es infinitamente prometedor.

Mientras tanto, la inteligencia artificial está atrayendo la economía de Estados Unidos como “un agujero negro que arrastra todo el capital hacia él”, según cita Time a un inversor. “Este año, el debate sobre cómo manejar la IA de forma responsable dio paso a una carrera para desplegarla lo más rápido posible”, escribe Time.

Donald Trump quiere que Estados Unidos gane esa carrera. Ayer firmó una orden ejecutiva destinada a establecer una norma federal sobre la regulación de la IA que impida a los Estados encadenar esta industria en auge. Esencialmente, estaba diciendo: Si no pisamos el acelerador e ignoramos las luces de precaución, nos ganará China

Es imposible prever hasta qué punto llegarán los efectos de que la sociedad adopte esta potente tecnología anarquista, pero existen muchas señales de advertencia. Sin embargo, no espere que las empresas cuyo dios es la riqueza o los gobiernos ávidos de poder ejerzan ningún tipo de restricción, sin importar el costo para las personas reales.

**“Somos el próximo objetivo de Rusia”**, dijo ayer el secretario general de la OTAN, Mark Rutte, en un discurso en Berlín, “y ya estamos en peligro. Rusia ha traído de nuevo la guerra a Europa, y debemos estar preparados para la escala de guerra que soportaron nuestros abuelos y bisabuelos”. Su discurso enfatizó el nivel de temor de los europeos hacia Rusia. Cuando Rusia invadió Crimea en 2014, Gerald Flurry escribió: “El miedo que se ve en Europa por los acontecimientos en Crimea va a hacer que 10 líderes europeos se unan de forma repentina y dramática, ¡y de acuerdo exacto con la descripción bíblica de ese imperio europeo!”.

**Ucrania atacó dos buques rusos en el mar Caspio** según anunció hoy. Los buques, El compositor Rachmaninoff y Askar-Sarydzha, fueron objeto de sanciones estadounidenses por transportar material militar entre Rusia e Irán. Rusia está atascada en Ucrania, Irán se lame las heridas de un ataque estadounidense-israelí a principios de este año y ambos peligrosos regímenes están sujetos a sanciones internacionales, pero siguen cooperando y presionando.

**No es una sátira:** China se ofrece como autoridad de la ONU en materia de “equidad”: el Partido Comunista Chino encabezó el martes la reunión inaugural de su nuevo grupo en las Naciones Unidas, Amigos de la Gobernanza Mundial, “respondiendo a las necesidades del pueblo” y ofreciendo su “sabiduría para defender la equidad internacional”, dijo el embajador Fu Cong. El Ministerio de Asuntos Exteriores del partido dijo que el grupo “quiere construir un sistema de gobernanza mundial más justo y equitativo” y hacer una “nueva contribución a la paz y el desarrollo mundiales”. También señaló que las demás

naciones miembros del grupo, que incluyen a Cuba, Irán, Corea del Norte y unas 40 naciones más, “elogiaron el papel de liderazgo de China en la gobernanza mundial”. El hecho de que las naciones más opresivas y beligerantes del mundo formen un grupo de este tipo resalta aún más el trágico y ridículo fracaso de la ONU en establecer la paz.

**China vigila a Estados Unidos en Latinoamérica:** China dio a conocer el miércoles su más reciente política para Latinoamérica, en la que enumera áreas de colaboración que incluyen la civilización, el desarrollo y la solidaridad. Destaca más de 40 áreas de cooperación centradas en el comercio. La política, la tercera de China desde 2008, subraya el creciente interés y poder de la nación en una región cercana a Estados Unidos y conecta con las profecías bíblicas de que las potencias extranjeras asediaron económicaamente a Estados Unidos.

**78.000 personas reciben la orden de huir de las inundaciones de Washington:** el Estado de Washington ha sufrido fuertes lluvias debido a la formación de un fenómeno de “río atmosférico” sobre el noroeste del Pacífico estadounidense. “Los niveles de inundación a los que nos enfrentamos son potencialmente de naturaleza histórica, así que sólo queremos enfatizar lo grave que es la situación”, dijo ayer el gobernador Bob Ferguson mientras su administración ordenaba la evacuación de decenas de miles de residentes. Las catástrofes de este tipo no son aleatorias ni carecen de sentido. Dios revela que suceden con un propósito.